

Sie sind hier: [www.weis-gruppe.eu](http://www.weis-gruppe.eu) / [2: Über uns](#) / [2.1: Aktuelles](#)

## Entscheidung des Bundesrates zum EEG

Mit der Entscheidung im Bundesrat vom 11.05.2012 sind die Kürzungen der Solarförderungen vorerst gestoppt...

Mit der Entscheidung im Bundesrat vom 11.05.2012 sind die Kürzungen der Solarförderungen vorerst gestoppt und das Gesetz ist jetzt zur Nachbesserung im Vermittlungsausschuss. Der Bundesverband Solarwirtschaft (BSW-Solar) hat die Entscheidung bereits positiv aufgenommen und sieht sich in der Forderung, dass die Fördersätze für [Photovoltaik-Anlagen](#) mit weniger starken Einschnitten nachgebessert werden, bestätigt.

Weitere Informationen sowie aktuelle Pressemitteilungen des BSW-Solar finden Sie unter: <http://www.solarwirtschaft.de>